

Ausschussmitglied Brauckmann:

Am Spielplatz an der Gartenstraße in Lüftelberg seien Aktivitäten geplant gewesen, wovon jedoch zur Zeit nichts erkennbar sei. Für die Lüftelberger gäbe es auch keinen Bedarf. Gibt es bei der Verwaltung einen anderen Sachstand?

Antwort der Verwaltung:

Im nächsten Jahr ist für den Spielplatz in Lüftelberg eine Umgestaltung geplant. Die Fachbereiche Jugendhilfe und Verkehr und Grünflächen sind damit befasst. Es ist vorgesehen die Planungen gemeinsam mit den Anwohnern, Jugendlichen und Kindern vorzunehmen. Seitens der Jugendlichen kamen Anregungen zu einer Skater-Bahn außerhalb des Ortes.

Das Thema ist auf der Agenda für das nächste Jahr.

Ausschussmitglied Brauckmann:

Kann die Verwaltung dann auch auf die Bedürfnisse der älteren Generationen eingehen?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung wird die Anregung aufnehmen.